



N^o 074

Le 6 avril 1990

LE CANADA EST MIS EN VEDETTE AU SALON INTERNATIONAL DU LIVRE POUR ENFANTS TENU À BOLOGNE

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, est heureux d'annoncer que le Canada est le pays qui sera mis en vedette au prochain Salon international du livre pour enfants tenu à Bologne, du 5 au 9 avril 1990.

Les éditeurs canadiens de livres pour enfants monteront une exposition intitulée Canada à Bologne/Canada at Bologna, où l'on pourra admirer 118 illustrations exécutées par 43 des plus célèbres illustrateurs du Canada.

Il s'agit de la première grande exposition internationale d'illustrations de livres canadiens à avoir lieu au plus prestigieux salon du livre pour enfants au monde.

Au cours des dix dernières années, Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada n'a cessé d'aider les éditeurs canadiens à commercialiser des oeuvres et des droits d'édition partout dans le monde et a collaboré à la promotion des livres canadiens au Salon international du livre pour enfants tenu à Bologne.

"Cet engagement à l'égard de nos artistes et éditeurs porte maintenant ses fruits, tant sur le plan culturel que commercial. Le Canada est reconnu aujourd'hui comme l'un des chefs de file mondiaux dans le domaine des illustrations de livres pour enfants", a affirmé M. Clark.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements:

Gordon Platt
Direction de la Promotion artistique
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 992-9939